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Verbale Assemblea dei Soci del 19/01/2011 
 

L’Assemblea inizia in seconda convocazione alle ore 19:15 circa. Risultano presenti 
18 soci e 3 deleghe. L’assemblea è validamente costituita. 
 
Si procede con i punti all’ordine del giorno: 
 
1. Resoconto attività 2010 (vedi allegato). 
Il Presidente illustra le attività che l’associazione ha svolto nell’anno 2010 e pone in 
evidenza il fatto che ci si è trovati di fronte a diverse difficoltà: - carenza di tempo e 
soprattutto di risorse umane (pochi soci partecipano attivamente alla realizzazione 
delle attività promosse); - scarsa attenzione e mancanza di collaborazione dei 
cittadini, in particolare si fa riferimento alla manutenzione e cura dell’area verde di 
Largo Pizzetti, di cui l’associazione si occupa a titolo gratuito da più di un anno. 
Questa attività dovrebbe avere un valore dimostrativo, veicolare il senso civico e il 
rispetto per il bene comune, invece l’area risulta costantemente presa di mira dai 
vandali, sporcata indiscriminatamente dai cittadini e soprattutto dall’attività 
commerciale adiacente (supermercato SIDIS) che non si preoccupa di rimuovere i 
rifiuti prodotti dalle quotidiane operazioni di scarico merci. Nonostante i vari colloqui 
intrattenuti con i responsabili del supermercato per sensibilizzarli a non sporcare e/o a 
raccogliere gli eventuali rifiuti trascinati via dal vento, i rifiuti sono lasciati accumulare 
nell’erba e di fatto ostacolano le operazioni di taglio del prato. Il problema è stato 
segnalato anche alla Polizia Locale. Restiamo in attesa degli sviluppi. 
Per concludere: l’analisi dei risultati raggiunti dall’aver sollecitato l’Amministrazione 
comunale per la soluzione dei problemi, incontrando vari rappresentanti delle 
Istituzioni evidenzia che la nostra è un’azione a lungo termine; non possiamo 
immaginare di cambiare la realtà nel breve periodo. Se non altro abbiamo ottenuto 
che oggi di alcuni problemi almeno se ne parla, ed è una condizione essenziale se 
vogliamo cambiare la mentalità dei cittadini, ma soprattutto bisogna lavorare con i 
giovani. 
Circa le altre attività svolte si fa rilevare il buon risultato raggiunto nella terza edizione 
di “Vola in Alto Civiltà”, importante proprio perché è rivolta ai giovani e alle loro 
famiglie. 
 
2. Il Tesoriere illustra brevemente il bilancio 2010 che viene approvato all’unanimità 
dall’Assemblea. (vedi allegato) 
 
3. Programmi per il 2011. In considerazione dell’importanza di svolgere attività con i 
giovani si fa rilevare come per il 2010 l’associazione ha avuto un valido rapporto di 
collaborazione con la scuola “Don Milani”. Purtroppo attualmente c’è una reggente 
che viene a scuola una volta a settimana e non siamo riusciti a continuare questo 
fruttuoso rapporto, perché queste condizioni rendono tutto molto più difficile. Al 
momento la situazione resta in sospeso ed è un peccato perché l’attività di pulizia 
della spazzatura nel giardino della scuola Don Milani e di taglio dell’erba aveva anche 
una funzione educativa, di coinvolgimento dei ragazzi, e un buon esempio vale più di 
tante parole…  
  



4. L’Assemblea approva all’unanimità di lasciare le quote associative invariate anche 
per il 2012: 10 euro per i soci ordinari e 30 euro per i soci sostenitori. 
 
5. Il presidente invita i soci a rinnovare l’iscrizione per il 2011 e a promuovere 
l’iscrizione di nuovi soci. 
 
6. Il 28 aprile prossimo scadranno le cariche dell’associazione, Consiglio Esecutivo, 
Presidente, Vice Presidente e Segretario. Con congruo anticipo stabiliremo un modo 
per raccogliere le candidature e indire le elezioni.  
 
7. Per la spazzatura e la raccolta differenziata la situazione è disastrosa, e l’abbiamo 
più volte denunciata. Si tratta di un concorso di colpa di cittadini da un lato, pessimo 
sistema di raccolta e Istituzioni latitanti dall’altro. Si propone di organizzare una 
manifestazione che serva a sensibilizzare sia i cittadini che non rispettano le regole 
sia le Istituzioni latitanti. Il nome proposto per tale manifestazione è “adotta un incivile” 
e consiste nel raccogliere e gettare nel cassonetto verde tutto ciò che viene lasciato in 
terra ad di fuori del giorno stabilito per la differenziata. Si studieranno nei dettagli i 
modi e i tempi di attuazione. L’assemblea approva.  
 
8. Situazione politica e associazione QC.  
L’amministrazione passata è stata fallimentare, come associazione non siamo 
schierati politicamente ma come singoli cittadini abbiamo sentito il bisogno di fare 
qualcosa. Dall’incontro con altri cittadini, molti dei quali a loro volta fanno parte di altre 
associazioni, è nata l’associazione Rinascita Civile, con l’obiettivo di realizzare un 
programma condiviso e partecipato per la città di Latina ed individuare, partendo da 
questa base di discussione, le caratteristiche di un candidato sindaco ideale, da 
confrontare poi con le varie proposte di candidatura, tra le quali, se possibile, 
individuare il candidato da sostenere, che corrisponda alle caratteristiche indicate e 
sia quindi in grado di sostenere il programma partecipato.  Si precisa che la scelta di 
contribuire alla realizzazione del progetto di Rinascita Civile è del tutto personale e 
non implica alcun cambiamento dell’associazione Quartieri Connessi che resta la 
stessa di sempre. L’assemblea non ha alcuna obiezione a riguardo. 
 
9. Varie ed eventuali. 
Si porta all’attenzione la notizia che il Commissario Prefettizio ha stanziato 85 mila 
euro per restaurare la fontana nella rotatoria tra Q4 e Q5. Dopo acceso dibattito viene 
proposta una petizione per demolire la fontana, che costerebbe sempre meno del suo 
restauro, ed utilizzare la differenza dei fondi per realizzare qualcosa di più consono 
per la rotonda e senz’altro di meno brutto e dispendioso. Inoltre si propone di 
richiedere la rimozione delle bandiere intorno alla suddetta rotonda perché sono 
indecenti, ridotte a stracci. Si valuterà pure la possibiltà di installare in ogni pennone 
una bandiera Italiana (magari alternate a bandiere dell’Unione Europea) direttamente 
da parte dell’associazione QC (se tecnicamente fattibile e non troppo dispendioso). 
 
Latina 19/01/2011 
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